

Ratsmitglied Nöthen:

Ist der Verwaltung bekannt, dass einige ehrenamtliche Stände nicht wie gewohnt positioniert oder sogar nicht zugelassen wurden? Was gedenkt die Verwaltung zu unternehmen?

Antwort der Verwaltung:

Der Verwaltung liegt über einen Verein eine Information vor. Allerdings handelt es sich hier nicht um eine städtische Veranstaltung, sondern um eine Veranstaltung des Meckenheimer Verbundes.

Ratsmitglied Nöthen:

Der betroffene Verein leistet jährlich einen Beitrag für städtische Baudenkmäler. Auch die MS-Gruppe war betroffen.

Antwort der Verwaltung:

Grundsätzlich ist in dieser Angelegenheit der Meckenheimer Verbund der richtige Ansprechpartner. Der Bürgermeister sagt zu, das Thema bei den Verantwortlichen des Meckenheimer Verbundes anzusprechen.